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Feststellungen 

• Tageskino in Reichswaldhalle: 
• Kein Freilichtkino gewünscht; wurde bereits in Sitzung 

vom 24.05.2016 besprochen 
• Vorhandene Technik veraltet 
• Ausleihen von moderner Technik sehr teuer 
• GEMA-Gebühren nicht allzu hoch 
• Ambiente nicht ansprechend (Keine Kinoatmosphäre) 
• Möglicherweise falscher Zeitpunkt; warten bis nach der 

Sanierung 
• Moderne Kinosäle in Nürnberg und Neumarkt in 

unmittelbarer Nähe 
• Geteilte Meinungen ob die Bildgröße auf vorhandener 

Leinwand ausreichend ist 
• Falls Projekt fortgeführt wird, dann über Kulturkreis + 

zusätzlich ehrenamtliche Helfer 
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  Weiteres Vorgehen 

• Die Verwaltung wird in Erfahrung bringen, welche Technik 
im Jahr 2015 für die Vorführung eines Greenpeace-Films 
verwendet wurde und wer die Technik mitgebracht hat 

• Herr Trapp erkundigt sich beim Casablanca-Kino über die 
verwendete Technik und die Größe der Leinwand und beim 
DAV über die verwendete Technik bei einer Vorführung 
durch Michael Martin. Über die Ergebnisse wird Herr Friedl 
durch Herrn Trapp per Mail informiert 

• Herr Friedl informiert anschließend über die gesammelten 
Ergebnisse die Teilnehmer der bisherigen Sitzungen 
ebenfalls per Mail. 
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